
 

書面問題                            中西區環工會書面問題第 3/2019 號  

 

 

建議於正街扶手電梯安裝閉路電視  

 

背景 :  

 

近日，有市民向我們反映正街扶手電梯經常故障，市民出入甚為不便，懷疑

有人違規使用扶手電梯運送貨物，令扶手電梯不勝負荷。現時，正街扶手電梯並

沒有設置閉路電視，難以監視扶手電梯運作情況。每當扶手電梯故障，經維修後

往往未能查出故障真正原因，治標不治本。若安裝閉路電視，有助政府有關部門

翻查記錄，查出扶手電梯經常故障原因。  

 

早前上址亦曾有兒童遭扶手電梯側的玻璃割傷，但當時未有安裝閉路電視，

除了未能記錄事發經過，政府相關部門也未能第一時間處理，故希望有關政府部

門研究在正街扶手電梯安裝閉路電視系統的可行性。  

 

問題 :  

1.  請問政府有關部門過去一年正街扶手電梯故障的次數為多少 ?每次維修需要多

時少時間 ?故障原因為何 ? 

2.  正街扶手電梯旁的樓梯有安裝閉路電視，請問政府有關部們會否考慮加裝閉路

電視監察扶手電梯 ?如否，為何 ? 

 

建議：  

於正街扶手電梯安裝閉路電視以監視扶手電梯運行情況。  
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